

el decisión país

nes invita, necesaria como la educación mejor manera a las personas al territorio. Las grandes climáticas, las que la fuerte identidad avanza hacia donde dialoguen con la abajan en el extremo.

s impartidas en los CFT de Magallanes concreta para que accedan a estudios que los a sacrificio su trabajo. Se trata sólo de una respuesta con gráficas y sociales

a fuerza laboral dirigidos como los que no, la industria y el trabajo y trabajos o perfeccionar quebrantan barreras asumidas y responsabilidades que lleva para otras co-

cial permite combinar una vez fundamentales para su nacimiento con la comunidad académico virtual, en la organización

cial relevancia en el trabajo por permanecer, profesionalmente en magallanes entre el crecimiento y el trabajo. Por el contrario, transformarse en raíz territorial y

les mantienen altos niveles de competencias del mundo de las tecnologías, mejor aplicado. De esta manera, se preparados para el trabajo, con una mirada crítica en su entorno. La formación Técnica, reafirmando Magallanes y la semipresencialidad más inclusiva, territorial. Es abrir oportunidades elegido vivir y que puedan también renunciar a lo que te con ella.

El 2025 si bien ha sido un año desafiante, nos ha permitido también reafirmar aún con más fuerza nuestra profunda convicción: la reinserción social y laboral no solo cambia historias individuales, sino que fortalece a toda la sociedad. Desde nuestra creación en 2011, hemos impactado a más de 3.500 personas que, tras infringir la ley, han podido reconstruir sus vidas. Nos sentimos orgullosos de entregar oportunidades concretas para romper ciclos de vulnerabilidad, estigmatización y exclusión.

Durante este año, consolidamos 10 programas de formación técnica y psicosocial, desarrollados en centros juveniles, cárceles de mujeres y programas abiertos, en coordinación con SENAME, Servicio Nacional de Reinserción Social Juvenil y Gendarmería de Chile. Estos programas no solo entregan oficios y certificaciones, sino que fortalecen habilidades personales, redes de apoyo y proyección laboral, factores decisivos para una reinserción sostenible en el tiempo.

De cara al 2026, el nuevo marco político del Servicio Nacional de Reinserción Social Juvenil reafirma la importancia del trabajo conjunto entre el sector público y el privado, destacando nuestra capacidad de generar un impacto multiplicador en la sociedad. En este contexto, resulta clave unir esfuerzos para fortalecer un enfoque integral y más humano, alineando las políticas gubernamentales con las realidades de los jóvenes para abrir espacios para su desarrollo pleno. El Estado, generando mecanismos habilitantes; las empresas, aportando innovación, recursos y empleo real; y las organizaciones sociales, fortaleciendo confianzas y capacidades.

Desde nuestra vereda, un hito relevante durante este año ha sido la vinculación efectiva con el mundo laboral. Hoy, más de 50 beneficiarios y beneficiarias de Fundación Reinventarse se desempeñan en Komatsu Cummins Chile, ya sea como trabajadores, pasantes o participantes de programas de mentoría. Este dato confirma que la inclusión laboral es posible cuando las empresas asumen un rol activo, coherente y de largo plazo.

En ese sentido, vemos el futuro con una mirada positiva. A modo de ejemplo, sectores como la minería requerirán más de 34.000 nuevos trabajadores al 2032, y nuestro compromiso es anticiparnos a ese desafío, formando talento diverso y con sentido social, alineado a las necesidades reales del desarrollo productivo de Chile.

El 2025 nos deja una certeza: la reinserción no es un gesto, es una decisión país. Sigamos construyendo alianzas que transformen oportunidades en futuros posibles, porque cuando trabajamos juntos, nadie queda fuera del desarrollo.